

■ **Fondation du rein**, à Genève, rue du Vuache 1, c/Robert Simon, avocat. Nouvelle fondation. Acte constitutif du: 22.03.2002. But: développer le savoir et la compréhension de la physiopathologie, du diagnostic, ainsi que des méthodes de prévention et de traitement des maladies rénales et de l'insuffisance rénale; promouvoir les recherches biomédicales, cliniques, comportementales, nutritionnelles, épidémiologiques, et dans le domaine de la génétique, sur les maladies rénales; développer et participer à l'amélioration de la qualité des soins et de la qualité de vie des malades, ayant une néphropathie ou bénéficiant d'un traitement de suppléance de l'insuffisance rénale chronique et à leur insertion scolaire, universitaire et socioprofessionnelle; aider à accroître la prise de conscience du public et sa compréhension des maladies rénales et leur traitement; promouvoir l'éducation et la formation des médecins et autres professions de santé dans le domaine des maladies rénales; établir et maintenir des contacts avec les associations, fédérations et sociétés ayant des activités semblables ou complémentaires. Administration: conseil de fondation. Signature individuelle de Hatem Imad, d'Avry-sur-Matran, à Zollikon, membre du conseil de fondation.

Journal no 3456 du 28.03.2002  
(00414688 / CH-660.0.647.002-3)